

PORT HURON.—Je désire témoigner ma reconnaissance à sainte Anne pour une grâce obtenue : la conversion d'une personne chère, demandée depuis plusieurs années. Mille remerciements à notre Bonne et puissante Protectrice.—UNE ABONNÉE.

ST-EUGÈNE DE L'ISLET.—J'ai été un an sans travailler, et j'ai été une semaine à ne pas savoir ce qui se passait dans ma maison, perdant connaissance à tout instant, par suite d'une maladie bien terrible. Me voyant très mal, je me suis jetée dans les bras de la Bonne sainte Anne, lui ayant fait des promesses que je ne pouvais remplir qu'avec la santé. Mon mari aussi, de son côté, promit de faire chanter trois grand'messes en l'honneur de la Bonne sainte Anne pour le rétablissement de ma santé; aussitôt ces promesses faites, les forces me sont revenues, et j'ai pu vaquer aux soins du ménage.—Dame C. C., abonnée.

RIVIÈRE-LA-FLEUR, ILE D'ORLÉANS.—Grâce obtenue par l'intercession de saint Joseph, de la Sainte Vierge et de sainte Anne!—UNE ABONNÉE.

LÉVIS.—Reconnaissance à sainte Anne et au Bienheureux Gérard Magella, pour le règlement à l'amiable d'une affaire très critique que je recommandais aux prières de vos pieux lecteurs il y a quelques mois! Je leur demande encore la charité de quelques prières à l'intention d'une autre affaire : la résignation à la volonté de Dieu.—UNE ABONNÉE.

24 mai 1895.

ST-GEORGES DE WINDSOR.—J'ai promis de faire publier dans les Annales de la Bonne sainte Anne la guérison de mon beau-frère, obtenue par l'intercession de cette grande Thaumaturge. Merci à la Bonne sainte Anne!—Dame L. R.

22 mai 1895.